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質問順 １ 議席番号 ８ 質問者 石  井   龍  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

人口減少対策
について 

（１）移住定住対策で玖珠の知名度を上げる方法を伺う 

町長 

担当課長 

（２）婚活支援について伺う 

（３）消防団員の減少対策について伺う 

（４）企業誘致状況を伺う 

２ 

農家所得向上

対策について 
（１）酪農家支援策を伺う 

町長 

担当課長 

（２）宇宙ビジネスで圃場の設定について伺う 

（３）天空の米販売方法について伺う 

（４）生産（農林課）と販売（みらい創生課）を切り離せないのか伺う 

３ 

ホッケーの町
作り対策につ
いて 

（１）ホッケー場の人工芝の張り替えについて伺う 

  公約にうたっていたがどうなっているか 

町長 

教育長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ２ 議席番号 １１ 質問者 秦    時  雄  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

玖珠町営住宅
の建替計画に
ついて 

（１）玖珠町公営住宅等長寿命化計画にそって、各団地（本村、下の

春、井の尻、池の原）の建替事業計画（令和９年から令和１２

年）を終了することができるのか伺う 

町長 

担当課長 
（２）建替事業実施予定の各団地の集約化を含め、建替地を検討すると 

しているが、具体的な最適候補地等について伺う 

（３）目標管理戸数の設定（高齢化、人口減少等）について伺う 

２ 

公有地の利活
用について 

（１）玖珠中学校跡地の公有地利活用の検討状況（令和４年１２月２日 

から令和５年１月２７日のサウンディングの実施）について伺う 

町長 

担当課長 
（２）公有地利活用の計画について伺う 

（３）令和２年３月議会一般質問で、跡地の利活用は保健福祉施設ゾー

ンとして考えているとの町長の答弁であったが、方針を転換したの

か 伺う 

３ 

幼稚園や保育
所に通ってな
い未就園児に
ついて 

（１）未就園児の現状について伺う 

町長 

教育長 

（２）対策（児童相談体制の強化等）について伺う 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ３ 議席番号 １０ 質問者 河  野   博  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

町長の施政方
針について 

（１）玖珠町の農・商・工・サービス各産業の厳しい経済活性化に  

対して具体的内容があるか伺う 

町長 

（２）高齢者外出支援事業や在宅による介護保険サービス見守り活動の 

安全安心対策を充実させるとあるが具体的にどのように考えられ

ているか伺う 

（３）行財政改革の重要性について伺う 

２ 

人口減少及び
子育て支援施
策について 

（１）学校給食費の無償化を考えないか伺う 

町長 

教育長 
（２）奨学金返還（玖珠郡育英会）に対する助成について伺う 

（３）人口減少対策として、移住・定住の促進、企業誘致と空き家空き

地の活用について伺う 

３ 

三日月の滝公
園の整備計画
について 

（１）三ケ月の滝公園内パークゴルフ場の整備について伺う 

町長 

（２）宿泊及び温泉施設について伺う 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ４ 議席番号 ２ 質問者 衞  藤   和  敏     

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

デジタル化社
会と人の温も
りを大切にす
る社会の両立
について 

（１）デジタル化を進めることを優先しているが、町民目線で考えて

いるか 

町長 

担当課長 

（２）デジタル化により人と人との繋がりが希薄になってはいけないが 

どう考えるか 
担当課長 

（３）ギガスクール教育の環境変化による先生と生徒間の人間関係の  

変化や、読書、筆記など学習面の影響はないか 

教育長 

担当課長 

２ 

森林伐採後の
再造林につい
て 

（１）再造林の状況や推進の考えはあるか 

担当課長 

（２） 定植する樹目の種類や品種等の計画はあるか 

（３）苗生産の状況はどうか 

（４）鹿の被害の状況と対策はどうか。 

３ 

堆肥センター
について  （１）運営体制の再構築を行わないか 

町長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ５ 議席番号 １ 質問者 横  山   弘  康  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

一般質問回
答後の対応
について 

（１）回答に沿った対応が適切になされているか伺う 
町長 

担当課長 

２ 

子育て支援策
について 

（１）減少する出生者数の回復のための具体的な少子化対策施策を伺う 町長 

３ 

地域産業の
振興につい
て （１）農林業や商工業などの産業振興策の具体的な振興施策について 

伺う 

町長 

担当課長 

４ 

年間を通じ
た事業発注
について 

（１）年間を通じてて平均した事業発注について伺う 
町長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ６ 議席番号 ５ 質問者 松  下   善  法  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

緊急通報シ
ステムの改
善について 

（１）玖珠町の緊急通報システムについて伺う 

町長 

担当課長 
（２）現行の緊急通報システムについて、改善をするべきと考えるが町の

今後の対応を伺う 

２ 

介護保険制度
の改正につい
て 

（１）利用者負担を原則１割から原則２割に増やす見込みだが、どのよう

な影響が考えられるのか伺う 

町長 

担当課長 

（２）福祉用具貸与のみの利用の場合、ケアプラン費をカットとの提言が

あるが、どのような影響が考えられるのか伺う 

（３）小規模法人を大規模化すべきという提言について、どのような影響

が考えられるのか伺う 

（４）多床室の室料負担の見直しについて、どのような影響が考えられる

のか伺う 

（５）人員基準の見直しについて、どのような影響が考えられるの伺う 

３ 

マイナンバ
ーカードに
ついて 

（１）玖珠町の自治体デジタル・トランスフォーメーション推進計画の進

捗状況とマイナンバーカードの普及について伺う 

町長 

担当課長 

（２）国をはじめ全自治体は、マイナンバーカードの普及に躍起になって

いるが、高齢者や障がい者に対して親切な対応が出来ているのか伺う 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ７ 議席番号 ３ 質問者 河  島   公  司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

令和５年度 

施政方針に 

ついて 

 

（１）町の活性化に向けての協働参画の協議について伺う 

町長 

（２）玖珠町らしい地方創生の取り組みについて伺う 

（３）玖珠美山高校の魅力化の取り組みについて伺う 
町長 

教育長 

（４）公共施設の老朽化に伴う考え方について伺 

町長 

（５）限られた予算の中での政策的経費について伺う 

（６）公共交通の取り組みについて伺う 

（７） 小規模農家を守る支援について伺う。 

（８）企業誘致の現状について伺う。 

（９）平ヶ丘の有効活用計画について伺う。 

２ 

進む人口減

少・少子化対

策について 
（１）若者が結婚出産できる賃上げ対策について伺う 町長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ８ 議席番号 ４ 質問者 細  井   良  則  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

旧森中学校の
現状について 

（１）サテライトオフィスとしての施設整備の状況について伺う 

町長 

担当課長 

（２）現在までの整備費について伺う 

（３）施設機能の維持管理計画について伺う 

（４）ローカル５Ｇ専用室、コワーキングスペースの利用の状況につい

て伺う 

（５）企業誘致に向けた具体的な取組みについて伺う 

（６）ＩＴ企業誘致の推進について町長の見解を伺う 

２ 

就学前教育の
環境づくりに
ついて 

 

（１）令和５年度の森幼稚園入園希望者の状況について伺う 担当課長 

（２）休園中の幼稚園教諭の取扱いについて伺う 教育長 

（３）休園が続いた場合の幼稚園の存続について伺う 町長 

（４）幼児教育センター設置に向けた作業部会等の立上げについて伺う 

担当課長 

（５）就学前教育について虹色の架け橋協議会で協議・検討した内容 

について伺う 

（６）玖珠町幼児教育振興プログラムの具体化に向けた取組について 

教育長の見解を伺う 
教育長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ９ 議席番号 １４ 質問者 大  野   元  秀  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

町税について 
（１）税務課の理念・基本となる考え方について伺う 

担当課長 （２）徴収率について伺う 

（３）軽自動車税（小型特殊）について伺う 

２ 

ゴミの収集計
画について （１）ごみの減量化の協議・検討について伺う 

担当課長 

（２）一般廃棄物処理基本計画について伺う 

３ 

下泊里橋災害
復旧事業につ
いて 

（１）現在の工事状況について伺う 

担当課長 

（２）今事業での成果と反省点について伺う 

４ 

施政方針につ
いて （１）消防団活動の充実と消防団装備の更新について伺う 町長 

【質問・答弁の内容】 

 
 

 

 


